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・電力排出係数
事務所：0.352
工 場：0.234

（k-CO2/kWh）

※目標数値は生産量の変動など期
中で変更の可能性あり。
61期からCO2の係数が変更。62期
中の目標値は以前の係数での算出
の為、次年度より数値が変更。

・中期計画内新設備に関するコス
ト削減目標と稼働率での改善策等
も同時進行でCO2削減を目指す。

・環境配慮製品：
PELP!

SUMIDECO
オーダーメイド
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・63期はより多くの項目での
 達成が増えるように常時
 ゼロエミ委員会で管理と
 対策の強化していきたいと
 思う。
 ゼロエミのコンポストや
 ４Rに関しても対策しつつ
 エコな活動に繋げたい。

・63期目標数値（2019）は62期実績より生産数量同等と想定算出。



・目標に対しての数値の意識が上が
ってはいるが、改善は少なかった
ので未達成が増えた。

・コスト削減面ではなかなか現状
厳しい箇所もあり、次期活動への
反省と改善にしたい。

・生産数量が下がり原単位が未達成
になってしまう項目もあり、
次期活動として数値の共有もして
いきたいと思う。

・ゼロエミ委員会での
対応は初めての活動になり、
今までより深く追求できず反省で
あるが、EA21推進委員会単独では
なく、ゼロエミッションも掲げて
の年間活動になったと思う。
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・今期、最も大きく削減出来たのが
自動車のガソリン使用量である。
意識改革というよりは、営業活動
などを公共交通機関にし、移動中
データのやりとりから、まとめ等
の時間に割り当てたのが１番の改
善策だと思う。

・SDGｓの件もあり、ゴミや再生紙に
回せる廃棄物などをしっかり行動
に移せたのも素晴らしく思う。
まだまだ細かい分別は出来ていな
いが女性が多いので、仕事と活動
を楽しみながら実施して頂けたの
ではないだろうか。

・工場と同じく電気に関しては達成。
しかし使用量は少々上がっている
点を次期は改善していきたい。
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